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O relator da reforma da Previdência, deputado Arthur Maia (PPS-BA), propõe o fim da isenção 
previdenciária para entidades filantrópicas (sem fins lucrativos). Maia colocará o fim da isenção em seu 
relatório sobre a reforma, permitindo apenas que as filantrópicas que prestem 100% de serviços 
gratuitos possam deixar de recolher a contribuição previdenciária. 
 
A FEHOSP, juntamente com a CMB - Confederação das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos e outras 
Federações, está se mobilizando para impedir que a reforma da Previdência acabe com a isenção fiscal 
das entidades filantrópicas. 
 
Segundo Edson Rogatti, diretor-presidente da Fehosp, a proposta do deputado Arthur Maia não pode 
ser aprovada, pois caso seja, as Santas Casas e hospitais beneficentes enfrentarão grandes dificuldades. 
“Peço a ajuda de todos vocês para juntos construirmos um relacionamento mais forte e, assim, 
lutarmos contra essa medida”. 
 
Uma pesquisa realizada pelo Fórum Nacional das Instituições Filantrópicas (Fonif) aponta que a cada 
R$ 1 em isenções fiscais, essas entidades retornaram R$ 5,92 em serviços de saúde, educação e 
assistência social. Por ano, essas organizações realizam em média 161 milhões de atendimentos nessas 
três áreas. Ainda segundo o Fórum, que representa 9 mil instituições filantrópicas do país, essas 
entidades são responsáveis por 53% dos atendimentos pelo SUS e 62,7% dos relativos à assistência 
social no Brasil. 
 
O governo chegou a discutir o fim das isenções para filantrópicas quando estava elaborando o texto da 
reforma da Previdência. No entanto, não houve consenso sobre a medida e por isso ela acabou ficando 
de fora da PEC que foi encaminhada ao Congresso. Embora os técnicos da equipe econômica admitam 
que o melhor caminho seria acabar com o incentivo, uma parte do governo acreditava que o tema era 
polêmico demais e deveria ser tratado no âmbito da reforma tributária, que também está na agenda 
do presidente Michel Temer. 
 
Os hospitais filantrópicos se uniram à Fehosp e enviaram abaixo assinado para todos os deputados 
federais em protesto ao possível fim das isenções fiscais. Vamos nos unir e nos manter informados 
sobre esse assunto. O seu apoio é muito importante! 

Vamos juntos lutar contra o fim das isenções fiscais  
para as entidades filantrópicas 

A Federação das Santas Casas e Hospitais Beneficentes do Estado de São Paulo – Fehosp, 
declara-se contra a medida, defende os filantrópicos e pede o apoio de todos nessa luta 
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Dr. Ulysses Tassinari completa 50 anos de trabalho na Santa Casa 

A Santa Casa de Itapeva, juntamente com diversas instituições, celebraram os 50 anos do médico e 
deputado estadual Dr. Ulysses Mario Tassinari em Itapeva. A inciativa foi da Câmara Municipal, onde foi 
realizado um Ato Solene, no dia 20 de abril. 
 
Em nome da Santa Casa, hospital onde o médico iniciou sua carreira logo após concluir sua residência no 
Hospital das Clínicas, falou o provedor Augusto Rios Carneiro. “Há 50 anos, um jovem médico, recém-saído 
da residência, chegou à Santa Casa. E chegou cheio de sonhos trazendo na bagagem os conhecimentos e a 
vontade de fazer a diferença na nossa cidade. Lembro bem das dificuldades que você passou, ao lado do Dr. 
Kanny, quando ainda éramos um pequeno hospital, com recursos e tecnologia bastante escassos”, contou o 
provedor. 
 
Durante seu emocionado discurso, o Provedor também lembrou as benfeitorias que o deputado trouxe 
para a Santa Casa. “O nosso Centro Cirúrgico agora não usa mais lampiões. Usa foco cirúrgico de última 
geração! E não posso deixar de lembrar que lá tem uma sala, chamada carinhosamente entre os nossos 
colaboradores, de “Sala do Dr. Ulysses”, pois foi equipada graças a uma emenda sua. Também não posso 
deixar de citar a ampliação da Hemodiálise e as emendas para custeio, que tanto nos ajudam a manter o 
bom funcionamento da Santa Casa. E, claro, uma das mais importantes conquistas para a população de 
Itapeva e região: a Unidade do Câncer de Itapeva! O tratamento de oncologia na região sudoeste paulista 
está se tornando realidade. E a realização deste sonho veio através das suas mãos”. 
Após a entrega da “placa de homenagem”, a Santa Casa exibiu um vídeo com a história da Instituição e a 
trajetória do Dr. Ulysses.  

Dr. Ulysses, ao lado 
do seu companheiro 
Dr. Kanny, durante a 
primeira cirurgia 
realizada na 6ª sala 
do no Bloco 
Cirúrgico, equipada 
com uma emenda 
parlamentar de seu 
primeiro mandato 
como Deputado 
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Segundo consta na norma regulamentadora 
32 (NR-32) em seu item 32.2.4.5, letra “e”, o 
empregador deve proibir o uso de calçado 
aberto pelo trabalhador que se encontra 
sujeito a riscos biológicos, ou seja, à 
probabilidade da exposição ocupacional a 
agentes biológicos. 
Consideram-se agentes biológicos os 
microorganismos, geneticamente 
modificados ou não, as culturas de células, 
os parasitas, as toxinas e os príons. A 
apuração de quem está exposto ao risco 
biológico é realizada através de Programa 
de Prevenção de Riscos Ambientais (PPRA), 
que deverá avaliar dentre outros pontos: 
a) Identificação dos riscos biológicos mais 

prováveis, em função da localização 
geográfica e da característica do serviço 
de saúde e seus setores; 

b) Avaliação do local de trabalho e do 
trabalhador. 

O Guia Técnico de Risco Biológico da NR-32 define que entende-se por calçado aberto aquele que 
proporciona exposição da região do calcanhar, do dorso (peito) ou das laterais do pé. Fiquem atentos às 
normas da NR-32 para sua própria segurança!                                                      (Fonte: No Caminho da Enfermagem) 

A comunicação pelo trajar 

Você sabia que a forma como uma pessoa se veste é um aspecto de comunicação não verbal?  
A roupas transmitem pistas não verbais sobre a personalidade de uma pessoa, de seu conjunto de crenças e 
valores. O seu estilo de usar roupas e de adereços pode demonstrar sua cultura, forma de pensar, nível de 
confiança, interesses, idade, autoridade e até sua autoestima.  
A aparência desleixada, cabelo desarrumado e roupas amassadas enviam a mensagem de “eu não me importo 
com minha aparência”, o que pode ser visto como um desrespeito no ambiente de trabalho. É preciso também 
tomar cuidado com roupas decotadas, justas e apertadas para não passar uma mensagem confusa ou de 
desrespeito. 
É por isso que a Santa Casa e o AME optaram pela padronização do uniforme, que além de tornar o ambiente 
homogêneo, mantém a organização visual. Já pensou entrar na Santa Casa, onde circulam cerca de mil pessoas 
por dia e não conseguir identificar quem é visitante, funcionário ou profissional da saúde? A falta de 
identificação certamente ocasionaria um problema no controle interno de fluxo, além de uma possível 
sensação de desordem.  
O que a sua imagem está comunicando? Como está a sua imagem para o nosso cliente? Pense nisso e 
mantenha o seu uniforme sempre de acordo com as normas e o código de vestir imposto pela empresa. 
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Os músicos Atos e Cassia DIÁLOGO DE SEGURANÇA 

Em caso de acidente com material biológico, lavar o local com água e sabão. 
Comunicar o fato imediatamente ao líder imediato. 
Na ausência ou impossibilidade de comunicação ou acompanhamento por parte do 
líder imediato, comunicar a supervisão geral para dar condução do acidente. 
Realizar KIT rápido da fonte para HIV, HEPATITE B e HEPATITE C. 
O colaborador acidentado deverá comparecer em jejum para coleta de exames no dia 
seguinte. 
Abrir ficha de atendimento na recepção e passar para avaliação médica do Pronto 
Socorro. 
Comparecer no setor de Medicina do Trabalho para realizar investigação do acidente. 

 

 
 

 

OBS: Realizar coleta de exame do paciente – fonte mediante termo de 
consentimento assinado. 

Atenção: acidente com material biológico deve comunicado com 
urgência para que providencias importantes sejam tomadas. Fiquem 
atentos ao Diálogo de Segurança e observe o fluxo: 

1ª Palestra - Abertura 
Data : 11/05    8:00 e 14:00h 
Tema: “Tempo de Mudanças” 
Palestrante: Tomé Ribeiro de Castro – Empresa União Química 
  
2ª Palestra:  
Data : 12/05    8:00h  
 Tema: “O autocuidado e o Gerenciamento de suas Emoções” 
Palestrante:  Dra. Khate do Rocio Grassi 

Programação da Semana da Enfermagem 
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Lideranças políticas de municípios vizinhos  
participam de reunião na Santa Casa 

 
A reunião discutiu formas de custeio dos serviços de Urgência e Emergência prestados pela Santa Casa. 

Participaram os municípios de Nova Campina, Bom Sucesso de Itararé e Itaberá 
 
Lideranças políticas estiveram reunidas no auditório da Santa Casa de Itapeva para discutir soluções para o custeio 
dos serviços de Urgência e Emergência da Santa Casa.  
 
Participaram a prefeita de Nova Campina, Jucemara Fortes do Nascimento, o secretário de governo, Eliel Cardoso 
Santiago, o presidente da Câmara Juliano Camargo, e os vereadores que compõem o legislativo desse município. 
Representando Bom Sucesso de Itararé participou o presidente da câmara Alexandre Luiz Berto e vereadores. 
Também participou o presidente da Câmara de Itaberá, Agnaldo Edson dos Santos Tristão, além de membros da 
diretoria da Santa Casa. 
 
A inciativa desse encontro partiu do presidente do legislativo itapevense, Oziel Pires, que esteve acompanhado do 
vereador Rodrigo Tassinari. “O objetivo de estarmos aqui hoje é para que os políticos da nossa região compreendam 
esse fundamental papel da Santa Casa. Precisamos levar esse apelo ao Executivo. Itapeva faz sua parte referente aos 
repasses. Mas precisamos do apoio de todos para que a Santa Casa de continuidade a esse importante serviço de 
assistência de urgência e emergência para toda a região”, explicou.  
  
Aristeu de Almeida Camargo Filho, superintendente da Santa Casa, fez uma explanação da atual situação dos serviços 
de Urgência e Emergência, cujo déficit operacional mensal é de R$ 662.449,46. “A Santa Casa é uma prestadora de 
serviço. Vocês são os gestores. Para que nós possamos oferecer um serviço de qualidade e, a altura das necessidades 
da população, precisamos de custeio adequado às nossas despesas”, explicou. 

Nós somos um hospital de média e alta complexidade, 
capacitado para atender a demanda da região. No 
entanto, a tabela do SUS é muito deficitária nesse 
sentido e precisamos de contrapartida”, disse Vanda. 
 
Ao final das explanações, as autoridades presentes 
firmaram o compromisso de discutir as propostas e 
analisar as possibilidades de cada município, unindo 
forças para viabilizar a manutenção dos serviços 
prestados pela Santa Casa. 
Novas reuniões estão previstas para acontecer com 
lideranças de outros municípios que utilizam os serviços 
da Santa Casa. 
 

A diretora técnico-administrativa, Vanda Vitoria Carneiro de Santana, apresentou os serviços prestados pela Santa 
Casa, destacando o protocolo de Acolhimento com Classificação de Risco, implantado pelo Ministério da Saúde para 
todos os serviços de urgência e emergência. “Nós seguimos esse protocolo que classifica o paciente pelo seu grau de 
sofrimento. A unidade do Pronto Socorro, como o próprio diz, é destinada a atender casos muito graves.  
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Médicos novos no Santa Saúde 

Dra. Ana Luiza 
Papi Kasemodel 
de Araújo 

Formação: 
Medicina na 
PUC/SP, Residência 
em 
Otorrinolaringologi
a no BOS. Cursando 
Mestrado na 
Unifesp 
 
Especialidade de 
atendimento na 
Clínica: Otorrino 
 

Dr. Giulliano 
Filippini 
Cacciacarro 
 
Formação: 
Medicina na 
PUC/SP, Residência 
em Cirurgia Geral e  
Vascular no 
Hospital do 
Servidor (SP), 
cursando pós-
graduação em 
Endovascular na 
Santa Casa de São 
Paulo 
 
Especialidade de 
atendimento na 
Clínica: Vascular  
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SEMANA DO 

BOTA FORA 

Entre os dias 5 a 9 de junho dedique parte do 

seu tempo para realizar a retirada de tudo aquilo 

que não utiliza mais no seu setor, lembrando-se 

sempre do conceito dos 5Rs: reduzir, reutilizar e 

reciclar, recuperar e reusar. 

  

Todo material retirado no decorrer da semana 

deverá ser depositado no Pátio Central (área 

externa, próximo à Lavanderia) para que seja feita 

a pesagem dos resíduos recolhidos. 

 

Contamos com sua colaboração e participação! 

 
Para mais informações, fale com o seu Gerente ou Supervisor.  

http://www.google.com.br/imgres?imgurl=http://1.bp.blogspot.com/_9LDRQXoAwHE/Swc9v2BIUGI/AAAAAAAAAcs/Hpk7OruAa50/s1600/smile-triste.jpg&imgrefurl=http://novaobra.blogspot.com/2009/11/nao-sou-feliz-nao-vivo-rindo.html&h=281&w=282&sz=8&tbnid=xn7H3J2t6-l25M:&tbnh=90&tbnw=90&prev=/search?q=smile+feliz+triste&tbm=isch&tbo=u&zoom=1&q=smile+feliz+triste&usg=__FtkZFkNIFtE896wz8K0C0QWTBYM=&docid=zr45CwvWnbJg0M&hl=pt-BR&sa=X&ei=kUz0UPCSGu610QGZuYGgAg&ved=0CC4Q9QEwAA


NOTÍCIAS 

Maio 2014 

NOTÍCIAS 

PARABÉNS AOS ANIVERSARIANTES DE MAIO 

01/05 – Vanessa Cardoso Fernandes; Patrícia Apda 
Furquim Ramos; Adriana De Castro Ferreira 
02/05 – Adriana De Castro Ferreira 
03/05 – Silvana Silva R De Souza 
04/05 - Valdenice de Oliveira; Lauriane de Oliveira 
Araújo; Josué Corrêa de Camargo; Guilherme 
Pacheco Werneck; Wilderes da Silva Soares 
05/05 - Andressa de Barros; Marcos Eduilson 
Carlos; Jaime Santos Vieira 
06/05 – Patrícia Apda de Almeida 
07/05 – Luiz Fernando Santos Paes 
08/05 - Claudia de La Rua; Karine Brito Miranda; 
Aline Jaqueline Bueno; Luzia de Carvalho 
09/05 – Nilza Dias; Marilza Aparecida de Almeida; 
Guilherme Afonso Moreira 
10/05 – Marcio José dos Santos; Bruna Marcia 
Almeida 
11/05 – Evandro Cesar Góes Nogueira 
12/05 – Maria Aparecida Alexandre 
14/05 - Maria Aparecida Santos; Simone Cristiane 
Domingues; Wilson Kasemodel 
15/05- Adriano Dworak da Silva 
16/05 – Valeria Franca Silva de Lima 
 

17/05 – Mauricio Garcia Netto 
18/05 – Claudineia Apda Fogaça Silva; Michele 
Carolina Gomes 
19/05 – Felipe Apdo Costa Oliveira 
20/05 – Ulysses Mário Tassinari Filho; Shirlei da Silva 
Santos 
21/05 – Janete de Camargo Vasconcelos 
22/05 - Helaine Ramos de Almeida 
23/05 – Vanessa Ramalho de Camargo; Aline 
Cardoso de Morais; Jhonathans Abreu Nascimento 
25/05 – Francielen Alves de Lima; Roque Apdo 
Venâncio Junior 
26/05 – Keila Cordeiro da Silva 
27/05 - Debora Tomaz Diniz de Campos; Edileine 
Cardoso da Silva; Silas Walter Cardoso Muzel 
28/05 – Marilia Bandoni Carvalho 
29/05 - Josiane Cristina dos Anjos; Fabiana Camargo 
Bispo 
30/05 - Francisca F. de Almeida; Denis Fernando 
Soares; Vinicius Fogaça Campos; Tatiane Aparecida 
da Silva 
31/05 - Patrícia de Almeida 

12 de maio: dia 
do profissional 
de enfermagem 

PARABÉNS AOS  
NOSSOS PROFISSIONAIS 

16 de maio: dia dos 
profissionais de limpeza  

e zeladoria 


